

LES COVES DE VINROMÀ CONFLICTO POLÍTICO POR EL MAPA ESCOLAR

Un concejal del PP dimite y horas más tarde rectifica

Serret apoyó al PSOE en el último pleno para que los niños sigan en el IES de Sant Mateu

El edil, que registró por la mañana su dimisión, llamó por la tarde a la alcaldesa para retirarla

LAURA BRISACH | CASTELLÓN

El concejal del PP en Les Coves de Vinromà Miguel Serret presentó ayer, a media mañana, su dimisión en la secretaría del Ayuntamiento, y horas más tarde (17.30 horas) anunció que la retiraría.

De esta manera se agudiza la tensión política en el municipio, después de que Serret se desmarcara de su partido en el último pleno y votara a favor de las alegaciones presentadas por el PSOE

contra el actual mapa escolar elaborado por la Conselleria de Educación, que prevé trasladar a los niños de ESO de Les Coves, que actualmente van al IES de Sant Mateu, al de Vall d'Alba.

El consistorio registró ayer por la mañana un documento en el que Serret manifestaba su intención de no continuar desarrollando su labor de concejal en el Ayuntamiento, por lo que pedía que fuera admitida su dimisión y

se diera cuenta de ella al pleno.

Sin embargo, por la tarde, llamó a la alcaldesa, la socialista Gema Torres, quien dijo que el concejal le comunicó que quería retirar el escrito, y que "esperaría en el cargo hasta acabar la actual legislatura". La alcaldesa explicó a Serret que "debía hablar mañana -hoy par el lector- con el secretario y se vería entonces lo que podía hacer".

ALEGACIONES

El concejal popular, que ayer negó a Mediterráneo que hubiera presentado su dimisión, explicó que su hija estudia en el instituto de ESO de Sant Mateu y defendía el contenido de las alegaciones presentadas por el PSOE en el último pleno porque "por distancia, los niños de Les

Coves deberían seguir en el IES de Sant Mateu", pero discrepa de la forma en la que los socialistas habían presentado la propuesta, que se encabezaba con las siglas del PSOE, en vez de llegar a un consenso. Al final, "ya lo que lo importante era lo que se pedía y decidí votar a título persona a favor, aunque mis compañeros de partido se abstuvieron", concluyó Miguel Serret, que forma parte de la corporación municipal de Les Coves en las filas del PP durante tres legislaturas, incluyendo la actual.

Aunque en ninguna ha encabezado la lista de su partido, en las dos anteriores fue portavoz, cargo que ocupa ahora, Miguel Zaragoza. En el consistorio hay cinco concejales del PSOE, tres del PP y uno de UV.

Comarcas | 13.

COVES DE VINROMÀ

El edil del PP retira su dimisión por el «uso político» de su renuncia

J. Gran, Castelló

El concejal del PP Miguel Serret dio marcha atrás en su decisión de abandonar el cargo de edil en el Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà. Serret decidió seguir ligado a la política municipal y retiró ayer su renuncia. «Se ha hecho un uso político de mi decisión que ha sido estrictamente personal —afirmó—. Por eso he decidido rectificar a tiempo, aunque mi postura sobre las alegaciones al mapa escolar sigue siendo la misma. No obstante, me ha molestado que el PSOE fuera el que encabezara la lista con las peticiones del AMPA».

Miguel Serret se mostró disgustado por la difusión de su caso. «El documento que yo presenté manifestando mi renuncia no podía salir del ayuntamiento de Cuesas de Vinromà hasta que fuera debatido en el pleno», remarcó. Serret fue el único concejal de la oposición que se opuso al cambio de adscripción de los alumnos del colegio la Morería al IES de Vall d'Alba. Los otros dos ediles del PP y el representante de UV optaron por abstenerse en la votación. «Sigo pensando que lo mejor es que los alumnos vayan a Sant Mateu», concluyó.

LES COVES

El Consell Escolar va a presentar un informe a Baila

J. A. ALBELLA | LES COVES

■ El Consell Escolar del colegio público La Morería de Les Coves de Vinromà, donde están representados alumnos, padres, profesores y Ayuntamiento, ha aprobado solicitar por escrito a la Conselleria de Educación que "los niños y niñas del centro puedan cursar hasta segundo de ESO en el centro de Les Coves, y que a los 14 años vayan al instituto de Sant Mateu".

En la solicitud al director territorial de Educación, Francisco Baila, también se adjuntan las actas que ha aprobado el Ayuntamiento en este sentido, así como el claustro de profesores y la asociación de padres y madres del colegio.

El Consell Escolar de la localidad justifica su petición en que la distancia hasta Sant Mateu es mucho más corta que la que existe con Vall d'Alba, y aseguran que se podría continuar con la actual línea de transporte para trasladar a los estudiantes.

COMARCAS | 19

LES COVES

Los socialistas aseguran que siempre han apoyado al APA

REDACCIÓN | CASTELLÓN

■ "La alcaldesa de Les Coves de Vinromà, Gema Torres, y el Grupo Municipal Socialista han apoyado siempre institucionalmente las decisiones mayoritarias de la asamblea de la Asociación de Padres de Alumnos (APA) de Les Coves, en la relación a la adscripción de los niños de IES", explican los representantes del PSOE en un escrito.

Los socialistas, en el gobierno del Ayuntamiento de Les Coves, aseguran que este respaldo a los padres se ha puesto ahora de manifiesto, dado que apuestan por la propuesta de los padres para que los niños de ESO continúen sus estudios en el instituto de Sant Mateu, en vez de trasladarse a La Vall d'Alba como establece el mapa escolar.

"Creemos que el PP debe dejar claro qué es lo que apoya y no intentar ocultar su indefinición sobre una propuesta clara y concisa", destacan los socialistas.